

Declaration of conformity

for measuring devices



Manufacturer / Distributor:	witeg Labortechnik GmbH Am Bildacker 16 D-97877 Wertheim
------------------------------------	---

WITEG Labortechnik GmbH bears the sole responsibility for issuing this declaration of conformity.

Article number:	3.122.258
Article description:	Burettes, 25 ml
Batch number:	38-15

WITEG Labortechnik GmbH confirms the compliance of the article described above with all applicable essential regulations according to the Weights and Measures Act of July 25th 2013 (BGBl I, Pages 2722-2723).

Used relevant rules, technical specifications or determination in conformity with § 46 of the Weights and Measures Act:

- **DIN EN ISO 385 for laboratory devices made of glass: burettes**
- **PTB-A12 (12/10) for volumetric measurement devices used in laboratories**

Wertheim, 29.03.2017

Managing Director
Mario Swiegot

Konformitätserklärung für Messgeräte



Hersteller / Inverkehrbringer:	witeg Labortechnik GmbH Am Bildacker 16 D-97877 Wertheim
---------------------------------------	---

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt hiermit der oben aufgeführte Hersteller.

Artikel-Nr.:	3.122.258
Artikel-Bezeichnung:	Büretten, 25 ml
Batch Nr.:	38-15

Die Firma witeg Labortechnik GmbH bestätigt, dass der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung das Mess- und Eichgesetz (vom 25.07.2013 Bundesgesetzblatt 1 Seite 2722-2723) und die darauf gestützten Rechtsverordnungen einhält.

Angaben der einschlägigen Regeln, technischen Spezifikationen oder Feststellung im Sinne des § 46 Mess- und Eichgesetzes, die zu Grunde gelegt wurden:

- **DIN EN ISO 385 für Laborgeräte aus Glas: Büretten**
- **PTB-Anforderungen PTB-A12 (12/2010) nach den PTB-Prüfregeln für Volumennessgeräte für Laboratoriumszwecke**

Wertheim, den 29.03.2017

Geschäftsführer
Mario Swiegot